

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang Masalah**

Masalah keuangan merupakan salah satu masalah yang sangat vital bagi perusahaan dalam perkembangan bisnisnya. Salah satu tujuan utama didirikannya perusahaan adalah untuk memperoleh keuntungan yang maksimal. Namun berhasil tidaknya perusahaan dalam mencari keuntungan dan mempertahankan perusahaannya tergantung pada manajemen keuangan. Perusahaan harus memiliki kinerja keuangan yang sehat dan efisien untuk mendapatkan keuntungan atau laba yang maksimal. Oleh karena itu, kinerja keuangan merupakan hal yang penting bagi setiap perusahaan didalam persaingan bisnis untuk mempertahankan perusahaannya.

Kemampuan perusahaan dalam menghasilkan keuntungan adalah kunci keberhasilan perusahaan untuk dapat dikatakan mempunyai kinerja perusahaan yang baik, karena keuntungan merupakan komponen laporan keuangan yang digunakan sebagai alat untuk menilai baik tidaknya kinerja perusahaan. Hal ini akan mempengaruhi keberlangsungan perusahaan untuk maju dan kerjasama antara perusahaan yang satu dengan perusahaan yang lain. Salah satu faktor yang dapat menunjukkan bagaimana kinerja perusahaan itu baik atau tidak yaitu dengan melakukan analisis laporan keuangan.

Perusahaan perlu melakukan analisa laporan keuangan karena laporan keuangan digunakan untuk menilai kinerja perusahaan, dan digunakan untuk membandingkan kondisi perusahaan dari tahun sebelumnya dengan tahun sekarang apakah perusahaan tersebut meningkat atau tidak sehingga perusahaan mempertimbangkan keputusan yang akan diambil untuk tahun yang akan datang sesuai dengan kinerja perusahaannya.

Analisa laporan keuangan menggunakan perhitungan rasio-rasio agar dapat mengevaluasi keadaan finansial perusahaan dimasa lalu, sekarang, dan masa yang akan datang. Rasio dapat dihitung berdasarkan sumber datanya yang terdiri dari rasio-rasio neraca yaitu rasio yang disusun dari data yang berasal dari neraca, rasio-rasio laporan laba rugi yang disusun dari data yang berasal dari perhitungan laba rugi, dan rasio-rasio antar laporan yang disusun berasal dari data neraca dan laporan laba rugi. Laporan keuangan perlu disusun untuk mengetahui apakah kinerja perusahaan tersebut meningkat atau bahkan menurun dan didalam menganalisis laporan keuangan diperlukan analisa laporan keuangan, salah satunya adalah dengan menggunakan rasio-rasio keuangan. Rasio keuangan tersebut meliputi rasio likuiditas, rasio solvabilitas (*leverage*), rasio aktivitas, rasio profitabilitas, dan rasio pertumbuhan.

PT. Indofood Sukses Makmur, Tbk. tidak lepas dari usaha yang bertujuan untuk memperoleh keuntungan dalam menghasilkan efektifitas dan efisiensi pengelolaan keuangan. PT. Indofood Sukses Makmur, Tbk. dalam mengetahui kondisi keuangan perusahaanya perlu adanya penilaian kinerja keuangan dengan menggunakan berbagai macam rasio, yaitu rasio likuiditas, rasio solvabilitas, rasio aktivitas, rasio profitabilitas, dan rasio pertumbuhan untuk pertimbangan dalam pengambilan keputusan untuk masa yang akan datang. Namun dalam hal ini penulis hanya akan menggunakan perhitungan rasio likuiditas dan rasio profitabilitas dalam menganalisis laporan keuangan pada PT. Indofood Sukses Makmur, Tbk.

Berdasarkan uraian latar belakang masalah tersebut diatas maka peneliti tertarik untuk melakukan penelitian dengan judul "PERAN ANALISA RASIO LIKUIDITAS DAN PROFITABILITAS DALAM MENINGKATKAN KINERJA KEUANGAN PT. INDOFOOD SUKSES MAKMUR, Tbk."

## **1.2 Rumusan Masalah**

Berdasarkan uraian latar belakang masalah yang sudah disampaikan di atas, penulis menyusun rumusan masalah dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Bagaimanakah peran analisa rasio likuiditas dalam meningkatkan kinerja keuangan PT. Indofood Sukses Makmur, Tbk. periode 2013-2017?
2. Bagaimanakah peran analisa rasio profitabilitas dalam meningkatkan kinerja keuangan PT. Indofood Sukses Makmur, Tbk. periode 2013-2017?

## **1.3 Tujuan Penelitian**

Berdasarkan latar belakang dan rumusan masalah di atas, maka tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Untuk mengetahui peran analisa rasio likuiditas dalam meningkatkan kinerja keuangan PT. Indofood Sukses Makmur, Tbk. periode 2013-2017.
2. Untuk mengetahui peran analisa rasio profitabilitas dalam meningkatkan kinerja keuangan PT. Indofood Sukses Makmur, Tbk. periode 2013-2017.

## **1.4 Manfaat Penelitian**

Manfaat penelitian ini sebagai berikut:

1. Secara akademis
  - a) Kontribusi terhadap ilmu pengetahuan

Hasil penelitian ini diharapkan bisa bermanfaat bagi ilmu pengetahuan dalam bidang akuntansi khususnya bagi para akademisi yang ingin melakukan penelitian tentang peran analisa rasio keuangan dalam meningkatkan kinerja keuangan pada perusahaan yang sudah *go public* dan perusahaan yang lain secara umum.

b) Kontribusi terhadap peneliti selanjutnya

Hasil penelitian ini diharapkan bisa menjadi kajian teori dan studi kasus bagi para akademisi yang ingin melakukan penelitian tentang peran analisa rasio keuangan dalam meningkatkan kinerja keuangan terutama pada perusahaan yang sudah *go public*, untuk kemudian melakukan penilaian apakah perusahaan tersebut sedang dalam kondisi yang baik atau tidak.

2. Aspek pengembangan ilmu pengetahuan

Hasil penelitian ini diharapkan bisa bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan, sekaligus sebagai bahan referensi bagi para peneliti selanjutnya yang bermaksud melakukan penelitian tentang peran analisa rasio keuangan dalam meningkatkan kinerja keuangan pada perusahaan manufaktur yang sudah *go public* pada khususnya, dan perusahaan yang lain secara umum.

3. Aspek praktis

a) Kontribusi terhadap PT. Indofood Sukses Makmur, Tbk.

Hasil penelitian ini diharapkan bisa memberikan manfaat sekaligus informasi kepada PT. Indofood Sukses Makmur, Tbk. tentang bagaimana menilai kondisi kinerja keuangan perusahaan yang dalam keadaan baik maupun tidak baik, untuk kemudian dapat dijadikan sebagai referensi dalam melakukan peningkatan kinerja keuangan PT. Indofood Sukses Makmur, Tbk.

b) Kontribusi terhadap perusahaan lain

Hasil penelitian ini diharapkan bisa memberikan manfaat kepada perusahaan lain yang bermaksud ingin melakukan analisa menggunakan rasio keuangan untuk mengetahui bagaimana kondisi kinerja keuangan perusahaannya.